
２月２７日（火）

氏名 発言の表題
露口哲治 １　 中央線高架に関して問う

　(1)  平成２０年秋には上下線とも高架となります。市の現時点での高架下利
用計画の詳細を問う、ＪＲと小金井市の計画上の違いはあるのか
　(2)  中央線武蔵小金井、東小金井両駅は、特別快速などが停まれるホームと
考えている、ＪＲへは要望しているか
　(3)　高架下の地番はどうなる
２　 国民保護計画について問う
　(1)　今後のスケジュールはどうなるのか。市の組織改正はどう影響するの
か。今後の東京都との協議について。さらに、計画内容に大きな改正があった
場合には、今後協議会を開催するのか
　(2)  全体像として小金井市の計画の特徴、弱点は。多摩各市と比べて特徴は
あるのか
　(3)　計画素案の意見やパブリックコメントの内容と市の考え方、市民の意見
は反映されたか。また、計画が完成したら市民にはどのように周知していくの
か
 （4） 地域防災計画との整合性は
 （5） 自衛隊との協力関係を望む
３ 　道路の舗装について問う

高木真人 １　 「青少年のスポーツ振興」について問う
　(1)　スポーツが子供の心身の発達に与える影響について
　(2)　親も一つのコミュニケーション集団となり、地域活動へ参加しやすくな
り、市政への関心が深まる
　(3)　運動施設（グラウンド）は充足しているのか
　(4)　不足しているのなら、その対策について問う

宮崎晴光 １ 　小金井市におけるＰＦＩ方式の導入について
 （1） 小金井市行政としてこの方式に対する評価
 （2） これまで検討は行われたのか
  (3） 活用できる素地が小金井市にあるか
 （4） 第４次基本構想で導入可能な具体的提案について

宮下誠 １　 小・中学校にある小型簡易焼却炉の撤去処分について
　(1)　各学校で使用停止になっている焼却炉について、それぞれの停止された
時期はいつか
　(2)　各焼却炉の占有面積の合計は、どのくらいになるか
 （3） 炉内に有害物質が残存していると思われるため、児童・生徒への影響を
考慮し、早急に撤去処分すべきではないか。また、撤去した跡地活用を図るべ
きだ
 （4） 全ての簡易焼却炉の撤去処分に向けて、安全な方法で実施計画をたてよ
２　 中心市街地活性化の取り組みについて
　(1)　日向市の駅周辺活性化の取り組み
　(2)　国の認定による高度化事業（パティオ事業）
　(3)　小金井市における高度化事業導入の可能性

渡辺大三 １　 焼却場問題について
　(1)　説明会における質疑応答について
　(2)　市民検討委員会について

　平成１９年第１回市議会定例会の一般質問が次の日程で行われます。

質問内容質問内容質問内容質問内容　下表のとおり

問合先問合先問合先問合先　議会事務局（電話　０４２－３８７－９９４７)

平成平成平成平成１９１９１９１９年第年第年第年第１１１１回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問　　　　

日時日時日時日時　２月２７日（火）、２８日（水）、３月１日（木）、２日（金）いずれも午前１０時
　　から

場所 　場所 　場所 　場所 　議場（市役所本庁舎４階）



 （3） 国分寺市への年量６０００トンを除く年量１３０００トンの見通しにつ
いて
２　 武蔵小金井駅南口再開発事業について
 （1） １－Ⅰ、１－Ⅲ街区が着工不能となっている件について
 （2） １－Ⅱ街区の都市計画法・都基準・地区計画との適合性について
 （3） 市民交流センター（駅前一等地文化ホール）について
 （4） 第２地区について
３ 　市長の退職金及び年金について

遠藤百合子 １　 更なるごみ減量に向けて
 （1） レジ袋を減らしていくための新たな提案、有料ごみ袋の取扱店による１
枚売りを実施しないか
 （2） 割り箸の利用を極力なくし、使いまわしのできる塗り箸を飲食店で使う
よう協力要請をしないか
２　 災害や事故発生時に役立つと思われます
 （1） 市職員・議員に救急救命講習の受講を
 （2） ＡＥＤの施設外設置の可能性は
３ 　貫井大橋から西の野川側道が暗くて危険なので、街路灯を都と調整して設
置できないか

２月２８日（水）

小山美香 １　 子どもたちを虐待から守るためのネットワークの整備を
 （1） 虐待が起きてしまったときの対応について
　(2)　子ども家庭支援センターの体制について
  (3)  庁内の体制について
  (4)  連携して対応するための体制について
２ 　子どもの居場所に多様な選択肢を
　(1)　地域での異世代交流の場として、梶野公園の活用を
　(2)　放課後の全児童対策は、市民参加で

野見山修吉 １　 ６月までのごみ焼却場問題のすすめ方について
　(1)　候補地として公園、個人所有地の再検討を
　(2)　６月までの国分寺市との協議について
　(3)　候補地選定市民検討委員会について
２　 格差是正のための地域金融制度の拡充を
　(1)　生活保護になる直前の社会保障制度の弱さが問題ではないのか
　(2)　社会福祉協議会の生活福祉基金の借り入れ要件緩和と貸付金の大幅増額
を
　(3)　グラミンバンクをモデルにしたコガネイファンドを

村山秀貴 １ 　防災対策について問う
　(1)　防災ハンドマップの作成を検討できないか
　(2)　より実践的な防災訓練について
  (3)  防災無線について

斎藤康夫 １　 災害に強いまちづくりのために、マンションの耐震化を
２　 東京都耐震改修促進計画について
  (1)  基本的な取組方針と重点的に取組むべき施策
　(2)　幹線道路沿いの耐震化
３　 小金井市耐震改修促進計画の指針について
　(1)　準備状況について
  (2)  小金井市特有の問題点を把握しているか
４　 小金井市の耐震改修の状況について
　(1)　公共建築物の改修状況
  (2)  民間建築物の改修状況
５　 マンションの耐震診断・補修費の助成制度を策定すべきである
　(1)　助成制度の意義を問う
  (2)  融資斡旋制度について

伊藤隆文 １　 行財政の健全化と住んで良かったと思える小金井はどこまで実現したか
  (1)  夕張市の財政破綻とその再建計画は他山の石になるか
  (2)  行財政の健全化が進み、市民が今後享受すべき幸福の重点施策は何か
  (3)  市民の安心・安全の最重要課題を解決するための事業内容とどの程度の
債務負担限度を考えるか



  (4)  南口第２地区の見通しと小金井街道東側の活性化策は、東小金井北口地
区の見通しと東大通りの拡幅完成と両方通行の開始時期は
  (5)  技術革新時代の新ごみ焼却処理施設の建設について

紀由紀子 １　 小中学校における特別支援教育の充実について
  (1)  現状はどうか
  (2)  改正後の支援体制の整備をどのようにしていくか
  (3)  特別支援教育支援員の体制はどうか
２ 　子育て支援について
  (1)  保育ママの活用と拡充
  (2)  保育園に高齢者のボランティアの導入
  (3)  「親教育プログラム」を１９年度も継続して実施しないか
３ 　市民サービスの向上について
  (1)  コンビニで税金を納められるようにしないか

３月１日（木）

水上洋志 １　 東小金井駅北口区画整理事業について問う
  (1)  仮換地案の個別説明会のあり方について
  (2)  地権者の権利を擁護し納得と合意なしに事業を進めないよう求める
  (3)  「用途地域の見直し」「地区計画」の決定に住民の合意をつらぬき、住
環境を守ることを求める
２　 認可保育園における障がい児保育の拡充を
  (1)  認可保育園での障がい児保育の現状をどう見るのか
  (2)  認可保育園での障がい児保育を０歳から受け入れるなどの拡充を求める

和田茂雄 １　 バイオマスタウン構築を視野に、資源循環を図れ
　(1)　農水省のバイオマス利活用フロンティア推進事業として、小金井市が平
成１５年度から始めた「生ゴミ肥料化事業」の現状について問う
　(2)　地球温暖化が深刻化する中で、石油など化石燃料に頼らない「バイオエ
タノール燃料」が脚光を浴びているが、多摩地域でエコセメント事業に続く広
域的事業として、バイオマスを活用したバイオ燃料生産事業を検討課題に挙げ
てはどうか
２　 安心安全な「小金井のまちづくり」に何をなすべきか
　(1)　災害などの非常時に、小中学校のＰＴＡ、消防団、医療機関、自主防災
組織、民生委員・児童委員などのボランティアの皆さん、また企業や消防署、
警察など、それぞれの役割分担と相互の連携について問う
　(2)　消防庁の地域安心安全ステーション整備モデル事業について、どのよう
に認識しているか
　(3)　地域防災ネットワークの構築が、安心安全な「小金井のまちづくり」に
つながる。そのための環境づくりは行政の役割だ。非常時への備えとして、普
段から図上演習をするなど、楽しみながらワークショップ方式で取り組める機
会を設けてはどうか

五十嵐京子 １　 （仮称）市民交流センターの中のＩＴ化について
  (1)  各会議室及び１階ホールへのパソコン持込への対応は
  (2)  映画会ができるような設備を用意しないか
  (3)  貸し出し用プロジェクターを数台用意しないか
２　 平成２０年の市制施行５０周年企画について
  (1)  庁内での準備状況は
  (2)  文化財センターで開催の昭和の写真展を形にする考えはないか
  (3)  シンボルマークやキャッチコピーなどを決める方法は
  (4)  式典だけに集中するのではなく、広く市民がそれぞれの立場で１年かけ
て５０周年を考えられる企画を

漢人明子 １　 ごみ焼却場と周辺住民の健康被害について
  (1)  ごみ焼却場は公害施設
  (2)  ごみ焼却場周辺住民の健康被害の現状
  (3)  環境基本条例の基本理念「未然防止の原則」に沿った選択・方針を
２　 男女平等な市役所の実現に向けて
  (1)  男女平等推進のための小金井市職員の意識調査報告を受けて



３月２日（金）

板倉真也 １　 稲葉市政８年間の増税・負担増、施策の縮小・廃止が市民生活に及ぼした
影響について
  (1)  増税・負担増、施策の縮小・廃止が市民生活に及ぼした影響への認識を
うかがう
  (2)  所得格差の拡大による市民のくらしに対する認識をうかがう
  (3)  「市民参加」の内実を問う
  (4)  庁舎建設の失敗と駅前大型開発による市財政への影響に対する認識を問
う
２　 改定障害者基本法のもとでの市の障がい者施策を問う
  (1)  「基本法」で各自治体に義務付けられている施策に対する小金井市の状
況を問う
  (2)  市の各種条例等は「基本法」に対応しているのか
  (3)  市の障害者計画と「基本法」との整合性についての見解をうかがう
  (4)  「基本法」にもとづく今後の対応策およびスケジュールをうかがう

関根優司 １　 東京都の福祉後退と三多摩格差八課題の経過などで市の見解と対応を問う
  (1)  三多摩格差八課題の歴史的経過について市の認識を問う
  (2)  保健所統廃合と生活実習所民間委譲の影響と市の対応について
  (3)  丸福と老人福祉手当廃止等の高齢者への影響と市の対策は
２　 武蔵小金井駅南口再開発を抜本的に見直し小金井の財政力に見合った市民
のくらし第一のまちづくりの方針を持て
  (1)  市役所建設とジャノメ跡地をめぐる稲葉市長の方針が破綻していたこと
を隠してきたことは重大
  (2)  第２地区が行きづまったことにより、指摘されてきた再開発第１地区の
問題点がさらに激化する（商業・市民交流センター・フェスティバルコート）
  (3)  財政的展望もさらになくなった
  (4)  今からでも第１地区を含めて駅周辺のまちづくり計画を抜本的に見直す
べきである

森戸洋子 １　 新焼却場建設問題について問う
  (1)  市民説明会での声をどううけとめ、対応するのか
  (2)  ２つの候補地が固まったものでないなら、自由な討議で、計画を策定す
べきではないか
  (3)  国分寺市と現在協議中の「新焼却施設計画に係る考え方のとりまとめ」
について問う
  (4)  広域支援の状況について
  (5)  徹底した分別・リサイクルで“ごみゼロ”をめざした施設の計画を
  (6)  焼却場建設経費と財政計画について問う
２　 「医療制度改革」で市民の生命と健康は守れるか
  (1)  医療制度改革のこれまでとこれから－市民への影響は
  (2)  小金井市として、市民の健康を守る施策の充実を
  (3)  高齢者入院見舞金制度を創設しないか
  (4)  国保税の引き下げを行わないか


